

Editorial

Jean-Pierre Choplain

En 2025, notre jumelage fêtera le cinquantième anniversaire de sa création .

A cette occasion nous souhaitons associer les forces vives de Fondettes que sont les associations culturelles et sportives.

Pour cela, nous sommes à la disposition des associations fondettoises pour créer des liens et des échanges avec leurs homologues de Naurod.

N'hésitez pas à faire appel à nous.

Assemblée générale

Le jumelage Fondettes - Naurod - Wiesbaden a tenu récemment son assemblée Générale annuelle en

présence de Madame Sabine Thillaye, députée de la 5ème circonscription d'Indre-et-Loire, Monsieur Debeure Georget, adjoint au maire de Fondettes, Madame Eliane Lebre, ancienne consule honoraire d'Allemagne à Tours et des Présidents de

plusieurs associations. Après avoir souhaité la

bienvenue aux personnalités et aux nombreux adhérents présents, le Président Jean-Pierre Choplain a fait le bilan de l'année écoulée en évoquant particulièrement la

rencontre des clubs VTT de Fondettes et Naurod, le voyage de 24 adultes fondettois à Naurod, la réunion des bureaux des deux jumelages à Fondettes et l'accueil de 17 jeunes Naurodiens également à

Fondettes. Pour 2023, il a évoqué le voyage à Naurod de 18 jeunes Fondettois du

15 au 21 avril , L'accueil à Fondettes d'une trentaine de Naurodiens du 18 au 21 mai, la

participation d'une délégation d'une douzaine de sportifs Fondettois à un tournoi de tennis de table à

Wiesbaden du 30 juin au 2 juillet et du 13 au 16 octobre, la réunion des deux bureaux. Comme tous les ans, le jumelage sera présent au forum des

associations et au marché de Noël. Les cours d'allemand reprendront en novembre. Le conseil d'administration accueille un nouveau membre en la

personne de Sylvie Sefsaf-Clerc. Le nouveau bureau a été élu : Jean-Pierre Choplain (président), Jean-Louis Blond (Vice-Président), Alain Troubat (trésorier), Mauricette Rouillet (trésorière adjointe), Corinne Radon (secrétaire), Cyrille Puiseux (secrétaire adjoint), Christine Thion et André Doireau (membres). Les autres membres du Conseil d'administration sont Marie Corteel, Philippe Lacroix , Nathalie Ageorges et Sylvie Sefsaf-Clerc.



Mme Thillaye, M Debeure Georget et Mme Lebre



Jean-Pierre Choplain



Beaucoup d'adhérents étaient présents

associations et au marché de Noël. Les cours d'allemand reprendront en novembre. Le conseil d'administration accueille un nouveau membre en la personne de Sylvie Sefsaf-Clerc. Le nouveau bureau a été élu : Jean-Pierre Choplain (président), Jean-Louis Blond (Vice-Président), Alain Troubat (trésorier), Mauricette Rouillet (trésorière adjointe), Corinne Radon (secrétaire), Cyrille Puiseux (secrétaire adjoint), Christine Thion et André Doireau (membres). Les autres membres du Conseil d'administration sont Marie Corteel, Philippe Lacroix , Nathalie Ageorges et Sylvie Sefsaf-Clerc.



Sylvie Sefsaf-Clerc

Des jeunes Fondettois à Naurod

Pendant près d'une semaine, 18 jeunes Fondettois ont retrouvé à Naurod leurs correspondants qu'ils avaient reçu l'année dernière. Après le premier jour passé au sein des familles d'accueil et une soirée jeux et pizzas au Forum de Naurod, les activités se sont enchaînées à un rythme soutenu. Le lundi, après un rallye de découverte de Naurod et des activités sportives, un après-midi Laser Game était prévu à Mayence. Le lendemain la visite du Neroberg attendait le groupe. Les terrasses, la chapelle grecque, la rue Wilhelmstraße, les bateaux dragons au port de



Traditionnelle soirée pizza

Schierstein et une promenade sur les berges du Rhin jusqu'au parc du château de Biebrich étaient au programme...avec dégustation de délicieuses glaces en prime! Le mercredi la destination prévue était Francfort avec une visite du musée de la communication, pique-nique sur les bords du Main, visite de la vieille ville et de la Römer, place de l'hôtel de ville, la journée se terminant par une « balade emplettes » dans la ville.



Au Monopteros du Neroberg



Découverte des anciens téléphones



Au musée de Wiesbaden



La fontaine Kochbrunnen

Le dernier jour était consacré à la visite du musée de Wiesbaden, une balade en ville le matin et une activité accrobranche l'après-midi. La journée s'est terminée par le traditionnel repas en commun au Forum fourni par les familles. Le vendredi était le jour du retour et, comme d'habitude, les séparations étaient difficiles...

Les jeunes Fondettois sont tous revenus enchantés de leur séjour et attendent avec impatience l'année prochaine.



L'heure du départ

Fondettes accueille un groupe de Naurod

Pendant le week-end de l'ascension, notre jumelage accueillait un groupe de 32 personnes en provenance de la ville jumelle de Fondettes. Après une réception en mairie jeudi avec Dominique Sardou, première adjointe au maire, et une soirée passée en



Les Président et Présidente à l'accueil

famille, vendredi nos visiteurs ont pu parcourir Chédigny et ses rues fleuries ainsi que Loches et son logis royal.



Dans le village fleuri de Chédigny



Les Naurodiens et leur guide dans les rues de Loches

Samedi, la journée était libre en famille d'accueil, une occasion pour certains de répondre à l'invitation de deux associations de Fondettes.

L'association ONDF tenait une permanence pour faire découvrir et entendre le nouvel orgue de l'église de Fondettes et l'association de modélisme ferroviaire « Pacific AP 37 » présentait son travail et ses remarquables installations. Le séjour s'est terminé par le traditionnel diner amical offert par les familles et le jumelage dans la salle Petrucciani. Dimanche matin le départ était un peu triste mais promesse a été faite de se retrouver bientôt...



Les Naurodiens et leurs hôtes au moment du départ

Les dates à retenir

30 juin au 2 juillet 2023

Tournoi de tennis de table à Wiesbaden avec la participation de l'ASF (Alerte Sportive de Fondettes) qui délèguera huit compétiteurs et sept accompagnateurs.

Ce tournoi réunira toutes les villes jumelées avec Wiesbaden. Rappelons que Naurod a été intégré à Wiesbaden en 1977 soit deux ans après la concrétisation de notre jumelage.

2 septembre 2023

Forum des associations

13 au 16 octobre 2023

Réunion des bureaux à Naurod

Visitez notre site Internet

Vous y trouverez tout ce que vous voulez savoir sur Naurod, Wiesbaden, nos activités, notre histoire et bien d'autres choses encore.

<https://fondettes-naurod.eu>

